

Berichte 2017

Zuchtrichter-Tagung am Samstag, 18. März 2017 in Herschberg

- Drucken

Zuchtrichter-Tagung am Samstag, 18. März 2017 in Herschberg

Zur Frühjahrstagung unserer Zuchtrichter und Zuchtwarte hatte der 1. Vorsitzende Michael Kraft ins pfälzische Herschberg geladen. Seit bereits 2 Jahren bieten wir ja unseren weiter anzureisenden Funktionären diese Möglichkeit an, um sich den weiter entfernten Termin im Spätjahr, der stets in Baden-Baden erfolgt, zu ersparen. So können auch effektivere und intensivere Gespräche erfolgen, sowie Entscheidungen getroffen werden. Kernpunkte waren u.a. Probleme bei Wurfabnahmen, Defizite bei Rassestandards, Kommunikation der Funktionäre untereinander, aber auch Entscheidungen zu unserer Zuchtordnung, die zum Teil von unseren Züchtern und auch Zuchtwarten falsch (Thematik Dilution) interpretiert werden! Hoch emotionell geht es ja stets bei uns her, aber immer treffen wir im Einklang Aller Entscheidungen, die stets zum Vorteil unserer Hunde und deren Gesundheit dienlich sind. Die Genetikkommission berichtete über bereits 3 erfolgte Arbeitstreffen im Jahr 2017, sowie der kommenden Ausarbeitung zum Thema DLA. Der Hauptzuchtwart berichtete über das vergangene Züchterseminar in Baden-Baden, das mit 42 Teilnehmern einen neuen Rekord an Seminaristen aus 12 verschiedenen Hundevereinen beinhaltete. Für die anwesenden Funktionäre wurde ein Gebisstraining durch geführt und den dazu gehörenden Hunderassen zugeordnet. Auch die unterschiedlichen Preise der Genlabore wurden vorgestellt, wobei der HZW auch darüber informierte, dass wir nun auch bei der Firma FERAGEN gelistet sind! Wichtig: Die Backenabstriche sind ausschließlich nur durch Tierärzte oder unseren Zuchtwarten durchzuführen! Eigen vorgenommene Backenabstriche werden nicht anerkannt! Nach einem gemeinsamen Mittagessen wurde die Frühjahrs-Tagung durch den 1.Vorsitzenden beendet und man ließ sich noch Zeit, zu ein paar gemütlichen Gesprächsrunden.

